
  

会議名 第２回学校運営協議会 議事録 

場 所 大阪府立すながわ高等支援学校４階 校長室 

日 時 令和６年 11月 19日（火） １０：００～１２：００ 

目 的 学校運営協議会は、保護者等との連携協力、学校運営の方針についての協議及び

承認、保護者等の意向の反映のために設置する、大阪府教育庁の附属機関である。 

次 第 （１） 校長あいさつ 

 

（２） 授業見学 

 

（３） 協議及び報告 

「令和６年度学校経営計画の進捗状況について」 

・進路だより 3号 

・R6就労に関するアンケート結果（入社３年め） 

・アフターケア（前期）について 

・学校の防災及び避難訓練について 

・令和 6年度すながわ高等支援学校広報活動 

・企業の方による出前授業・研修 

・令和 6年度学校教育自己診断の様式について 

 

（４） 意見交換 まとめ 

 

（５） 校長挨拶 

 

学校運営協議会 会 長 四天王寺大学教育学部教育学科教授       土口 千恵子 様 

副会長 株式会社カネシン オートバックス       辻   昭宏 様 

委 員 泉州中障害者就業・生活支援センター      斉喜  祐輔 様 

委 員 株式会社サクセス 自立支援推進室長      河本  妙子 様 

委 員 泉南市 行政経営部 危機管理課         小原  成裕 様 

委 員 すながわ高等支援学校ＰＴＡ会長          内畑谷 みか 様 

校 長 すながわ高等支援学校長             加納  由朗  

すながわ高等支援学校事務局                  9名 



 

会 議 内 容 

要約  令和６年度学校経営計画の進捗状況について確認されたこと及び協議テーマについ

て、各立場から実りのある意見交換がなされた。 

    協議テーマについてのご質問・ご意見 

〇令和６年度学校経営計画の進捗状況では、自立活動の取組みと情報化の推進体制の整備つ

いて次年度以降の継続課題として取り組んでいきたいという報告があった。 

〇進路状況等の取り組みについては、進路だより、R6就労に関するアンケート、アフターケ

ア（前期）について報告があった。進路だよりでは、卒業生のインタビューや「スマートに

歩こう！」の取組みを紹介した。就労に関するアンケートでは、就労先からのアンケート

集計の結果が報告された。アンケート問４の「職場で課題となった点」については、職場で

の人間関係についての回答が多いことを上げ、複数の会社で卒業生の人間関係について配

慮していただいているとの報告があった。アフターケア（前期）については退職した卒業

生へのサポートについて意見交換が行われた。本人の問題にとどまらず、周囲の関係機関

のサポートの必要性についても意見交換がなされた。 

〇学校の防災及び避難訓練については、安定した備蓄食の確保についての紹介があった。委

員の方からも、防災学習等について今後も協力していきたいとご意見をいただいた。 

〇広報活動の取り組みについては、今年度の取組みについての報告があった。大阪府の状況

や、受験生確保に対する取り組みについての意見交換も積極的に行われた。魅力ある学校

を紹介していくには、今後は保護者の方の協力も必要不可欠であると共通認識することが

できた。 

〇企業の方による出前授業・研修については、委員の方による教員研修、生徒向けに行って

いただいた授業の報告があった。教員向け研修では、人権研修として LGBTQ＋に関する

講義をしていただいた。また生徒向けの出前授業では、１年生対象に、清掃についての話

をしていただいた。 

〇学校教育自己診断の実施については、今年度、保護者向けについては、授業参観で実施し、

実施方法も Google フォームを活用した形での実施を提案した。また教員向けのアンケー

トでは、学校を改善するために考えられる解決方法という文言を入れ、前向きな意見を集

約する形で実施することを共有することができた。 

〇保護者の意見書については提出がなかった。 

次回開催日  令和７年２月予定 

作成者 大阪府立すながわ高等支援学校  首席 後藤 禎行 （令和６年 11月 22日作成） 

 


